

WECANDOO (siège à Paris/75), qui conçoit des ateliers conviviaux invitant le grand public à découvrir le savoir-faire de leur choix le temps de quelques heures chez un artisan, lance 15 nouveaux ateliers dans la région Grand Est pour satisfaire une demande croissante.

L'aventure Wecandoo en région Grand Est a démarré avec Strasbourg/67 en novembre 2019 mais 3 ans plus tard, le réseau quadrille toute la région avec 84 artisans qui proposent 189 ateliers dans des dizaines de savoir-faire différents. <https://wecandoo.fr/>